

Les animaux à la Fondation Primeroche



Les animaux à la Fondation Primeroche

Pour le plus grand bonheur des clients et résidents, la Fondation Primeroche est ouverte à l'accueil d'animaux de compagnie.

Par le passé, elle a déjà accueilli des chats, des lapins et un chien.

Sur la base de projets réfléchis et partagés par tous les collaborateurs et les résidents, l'accueil d'animaux est possible. Nous tenons à intégrer les résidents et clients à cette démarche. Ainsi, c'est eux qui baptisent les animaux et ils peuvent s'occuper de leur entretien de base (nourriture et soins simples) avec l'aide des équipes d'Animation Village et des lieux de vie.

Le nettoyage du parc et de la cabane des animaux à l'EMS de Grand Pré est effectué de manière hebdomadaire par les bénéficiaires de la Fondation de Vernand.

A ce jour, de nouveaux compagnons de vie ont élu domicile dans les structures de la Fondation Primeroche.

A l'EMS du Grand Pré :

- Noisette et Myrtille, 2 chèvres femelles.
- Châtaigne, Comète, Etoile et Muscade, 4 poules de la race Brahma.

A l'EMS Primeroche :

- Ping et Pong, 2 cochons d'Inde Mâles.